

主体的に
人やものに関わるために

卒園までの残りわずかな園生活を惜しみながら
いろいろな思い出ができました。

園長レストラン

職員室で園長先生と一緒に お弁当を食べる 特別な日、
食後は、手品を見たりトランプで遊んだりしました。



えんちょうせんせい
がつくったスープ おいしいよ



デザート
たのしみー

えーなにが
はじまるの？

給食体験

普段はお弁当ですがこの日は
皆で 同じメニューを食べました。



バナナにがてやけど
たべてみよ



子どもたちがプランターで育てた野菜を使った味噌汁



お別れ会

PTAの企画で ゼスチャーゲームやビンゴゲーム
赤ちゃんのときの写真を見て誰か当てる『この子だあれ?』クイズなど
楽しいこといっぱい。



みんなで会食、『乾杯!』



「逃走中」の衣装で記念撮影



お別れ遠足



『いきものブック』を
持って 館内をまわりました。



みずが とんできても
だいじょうぶ



レインコートを着て 最前列で
イルカショーを見学



卒園式・閉園式

昭和51年に開園した木幡幼稚園は 49年の歴史に幕を閉じ
4月から神明幼稚園、東宇治幼稚園と統合して『ひがしうじ幼稚園』として新たにスタートします。



会場の様子



子どもたちが描いた自画像

ありがとう こはたようちえん

閉園のつどい

午後はPTA主催の『閉園のつどい』に多くの方が訪れ
懐かしい人との再会に話はずませ 閉園を惜しむ様子が見られました。



来園者に配られた
記念の飴



49年の歴史を
振り返るスライドショーの上映



歴代の卒園アルバムなどの展示



まつだこうきさんによる
マジックとジャグリングショー

地域の皆様、関係者の皆様 長きにわたり ご支援いただきましたこと 心よりお礼申し上げます。